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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 7. Sitzung des 
Haupt- und Finanzausschusses des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 26.08.2015 
 

 

6.3 Räumlichkeiten für das Jobcenter  

 

Frau Kuchta:  

War der Verwaltung bekannt, dass der Landrat das Jobcenter besucht und dass 
zukünftig die Räumlichkeiten des Jobcenters in Rheinbach sein sollen? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Der Termin war der Verwaltung nicht bekannt. Seit 2013 steht die Verwaltung in 

Kontakt mit dem Jobcenter, da man neue Räumlichkeiten sucht. Zuletzt gab es 
Ende Mai einen Termin mit dem Jobcenter, dabei wurde mitgeteilt, dass man in 

der Nachbarkommune Räumlichkeiten in Betracht zieht. 

 

 

 

Meckenheim, den 29.09.2015 
 

 

 

Sabine Gummersbach   

Schriftführer/in  
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